
3701/J XXIV. GP

Eingelangt am 16.11.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Kunasek, Dr. Fichtenbauer
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport
betreffend Gesamtkosten für die Umbenennung

In Ihrer Anfragebeantwortung 805/AB vom 26. März 2009 der parlamentarischen Anfrage 761/J, teilten Sie mit, dass die Umbenennung des Bundesministeriums für Landesverteidigung in Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport zu diesem Zeitpunkt noch nicht abgeschlossen waren und die Nennung der Gesamtkosten daher nicht möglich war.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende

Anfrage:

1. Wie hoch sind die Gesamtkosten für die Umbenennung des Bundesministeriums für Landesverteidigung in Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport, inklusive aller dazugehörigen Änderungen wie zum Beispiel der Schilder an den Gebäuden und Kasernen, Briefpapier, Stempel, Akten, e-mail-Adressen, Homepage, Visitenkarten, Ausweisen, etc. mit Stichtag 21.10.2009?
2. Werden diese Kosten zur Gänze aus dem Budget des Bundesministeriums für Landesverteidigung und Sport getragen?
3. Wenn nein, wer kommt für die Kosten auf?
4. Sind die Umbenennungsmaßnahmen mittlerweile bereits abgeschlossen?
5. Wenn nein, bis wann werden diese abgeschlossen sein?
6. Welche Umbenennungsmaßnahmen sind noch ausständig?